

WAZ, 17.12.2024

Kleiner Weihnachtsmarkt mit riesigem Erfolg

NEVIGES. Am Domizil Burgfeld genossen Bewohner wie Besucher die adventliche Stimmung rund ums Seniorenheim

Gelungene Premiere und strahlende Gesichter im Seniorenheim Domizil Burgfeld an der Emil-Schniewind-Straße: Mit Unterstützung der Verantwortlichen des Hubbelgasser Weihnachtsmarktes auf Tönisheide hatte das Domizil-Team am vergangenen Samstag auf der Terrasse der Einrichtung einen kleinen Weihnachtsmarkt organisiert.

„Wenn es einige unserer Betagten nicht mehr zum Weihnachtsmarkt schaffen, dann müssen wir den Weihnachtsmarkt eben in unsere Einrichtung holen“ hatte Domizil-Geschäftsführer Frank Behrend beschlossen. Und so wurden vier Hütten des Hubbelgasser Weihnachtsmarktes kurzer Hand zur Einrich-

tung Domizil Burgfeld transportiert.

Die Siepener Sportfreunde grillten, der Weinhandel Stellwag war

für den Glühwein verantwortlich und auch die Jugend der Freiwilligen Feuerwehr und die Schülerinnen und Schüler der Gesamtschule

Neviges machten mit: Dicht umlagert war auch der gemeinsam betriebene Waffelstand des Bürgerbusvereins Neviges/Tönisheide und der

Tafel Niederberg, der Erlös aus dem Verkauf kommt den Bewohnern zugute.

„Mit so viel Zuspruch hatten wir nicht gerechnet“, sagt Frank Behrend begeistert, und Bettina Stellwag, Inhaberin des gleichnamigen Weinhandels, ergänzt: „Es war einfach nur schön, das Leuchten in den Augen der älteren Menschen zu sehen, das muss unbedingt wiederholt werden.“

Was alle freute: Neben den Bewohnerinnen und Bewohnern der Einrichtung sowie deren Angehörigen besuchten auch viele Nevigeser und Tönisheider den ersten und bestimmt nicht letzten kleinen Weihnachtsmarkt am Domizil.

Es war einfach nur schön, das Leuchten in den Augen der älteren Menschen zu sehen, das muss unbedingt wiederholt werden.

Bettina Stellwag, Weinhändlerin, war ganz begeistert von der Veranstaltung.



Großer Andrang herrschte beim kleinen Weihnachtsmarkt am Domizil:

ANNA KARENTZOU/
DOMIZIL